

El Señor Constitución, Santiago Creel, sería el candidato del PAN

Dicen, los que saben, que <u>Santiago Creel</u> será el candidato presidencial del PAN en el 2024. A mí no me consta, pero quisiera analizar algunas cuestiones de ser el caso. Por lo pronto empecemos por que sus publirrelacionistas, los del diputado, quieren que a su cliente se le conozca como el "Señor Constitución". Yo creo que eso es un error desde diversos puntos de vista, pero ya constataremos el si —y el cómo— tal "cachucha" atrae o no a posibles votantes...

 $\underline{https://municipiospuebla.mx/nota/2023-02-10/naci\%C3\%B3n/el-se\%C3\%B1or-constituci\%C3\%B3n-santiago-creel-ser\%C3\%ADa-el-candidato-del-pan$